



„Das Bauen des Hühnerhauses.“

### Neunzehntes Capitel.

Das Meckern der Zickel erweckte sie am andern Morgen früher als gewöhnlich. Das Wetter war wieder schön, und die Sonne schien hell, so daß Rüstig die alte und ihre Nachkommenschaft wieder hinaus that. Sie frühstückten erst vortreflich frische Fische, und dann gingen Herr Walter, Rüstig und Wilhelm an die Arbeit. Die beiden ersten schlugen die Zelte nieder und legten sie an den Boden, damit sie gut trockneten, und Wilhelm ging der Hühnerspur nach, denn man hatte die Hühner ein Paar Tage nicht gesehen. Es dauerte lange, ehe er sie entdecken konnte. Endlich verrieth ein krähender Hahn im Walde den Aufenthaltort der ganzen Gesellschaft. Er streute ihnen einige Erbsen hin, denn Gerste und Weizen woll-